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Una manifestazione implica che dietro le quinte vi sia una gran mole di lavoro, vuoi per i permessi, per le 

promesse alla comunità che ci ospita e investimenti che a volte non si riesce nemmeno a coprire se non 

con fondi propri. 

 

La situazione attuale non è bellissima con un calo dei partecipanti evidente in tutte le specialità, tranne 

che in alcune eccezioni. 

 

L’esperienza dello scorso anno che ci ha visto annullare la manifestazione a pochi giorni dall’effettuazione 

è una di quelle che non vogliamo ripetere. 

 

Abbiamo lottato contro il covid e abbiamo effettualo lo stesso la gara nel 2020, nel 2021 abbiamo dovuto 

arrenderci alle conseguenze economiche del Covid, lo scorso anno il ridicolo numero di iscritti, circa 20 

che ringraziamo ancora oggi di cuore, non ci permetteva di mettere in cantiere una manifestazione degna 

di tale nome, con conseguente perdita finanziaria viste le spese già effettuate. 

 

La comunità locale, il Comune e le attività locali sono al nostro fianco per riproporre la gara anche 

quest’anno, nonostante lo scorso anno, ma proprio per questo dobbiamo avere rispetto e non vogliamo 

che vi sia un impegno da parte loro per poi annullare tutto.  

 

Questa premessa è anche figlia della mancanza di iscritti giunti sin d’ora, appena 3, e non è possibile 

aspettare il termine delle iscrizioni del 6 settembre (Ndr: Troviamo ridicolo che il termine per iscriversi 

sia praticamente a poche ore dall’inizio delle verifiche rendendo difficile gli impegni con alberghi, le 

programmazioni di parchi assistenza, orari e quant’altro implichi una seria organizzazione) e per questo 

vogliamo comunicare che qualora entro il 30 agosto non risultino iscritti regolarizzati almeno 30 

concorrenti annulleremo la gara definitivamente. 

 

Prenderemo quindi atto che la manifestazione non è interessante per i piloti e non verrà riproposta in 

futuro. 

 

Non si vorrebbe mai arrivare a scrivere quanto sopra ma purtroppo bisogna analizzare il momento e 

l’eventuale interesse per la manifestazione. 

 

Attendiamo quindi di capire il futuro dello Slalom della Val di Sole. 

Cordiali saluti 
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